

PRESIDENTE LAGOS SE REUNIÓ CON MANDATARIO PERUANO

El Jefe de Estado chileno se reunió esta tarde con su homólogo peruano, Alejandro Toledo. “Hicimos una revisión de las tareas bilaterales y lo invitamos a tener una participación más activa en lo que es la cumbre de APEC” informó. Sobre este punto, indicó que esa instancia multilateral reúne a los principales países de la Cuenca del Asia Pacífico, lo que “implica movilizar muchos esfuerzos y la posibilidad también de que esos esfuerzos signifiquen un desarrollo turístico compartido”.

Requerido sobre la presencia de las demandas de Bolivia como tema en la reunión con el Mandatario peruano, señaló que “hubo una conversación muy general de los distintos temas que tenemos en la región y dentro de eso también la situación de Bolivia, pero nada más”. En este sentido, aclaró que “no hablamos de eso. El Presidente Toledo me reiteró lo que él ha señalado públicamente, que éste es un tema bilateral entre Chile y Bolivia y respecto del cual hoy ellos no tienen nada que decir”.